

SOCIÉTÉ GÉNÉRALE RENOUVELLE SON PARTENARIAT AVEC LA FÉDÉRATION FRANÇAISE HANDISPORT

Communiqué de presse

Paris, le 14 mars 2019

Société Générale renouvelle son partenariat avec la Fédération Française Handisport pour une durée de 4 ans. Dans le cadre de cette reconduction, la Banque devient également partenaire du Rugby fauteuil handisport.

Partenaire de la Fédération Française Handisport (FFH) depuis 2003, le groupe Société Générale est heureux de poursuivre cette collaboration pour 4 années supplémentaires, jusqu'en 2022, afin de poursuivre le développement de la pratique du handisport et d'accompagner la réalisation de projets à destination des jeunes handisportifs. A l'occasion de cette signature, Société Générale prend un nouvel engagement fort en devenant partenaire de la commission Rugby fauteuil et de l'équipe de France, dans la continuité de la collaboration initiée en 2017 avec Jonathan Hivernat, capitaine des tricolores. Ce nouveau partenariat va permettre de promouvoir plus spécifiquement le développement de la pratique de ce sport.

Société Générale, partenaire privilégié du handisport

La Banque est engagée depuis près de vingt ans auprès du handisport. Ce soutien se traduit par différentes actions :

- Partenariat avec la Fédération Française Handisport depuis 2003 en faveur du développement de la pratique jeune et de la pratique en régions. Dans le cadre de ce partenariat, Société Générale a créé en 2007 le challenge Société Générale Handi-jeunes qui récompense chaque année les structures les plus impliquées auprès des jeunes.
- Soutien de tous les comités régionaux handisport d'ici 2020
- Collaboration avec les athlètes de haut niveau : Marie Bochet (skieuse, octuple championne paralympique), Perle Bouge (para-aviron, vice-championne paralympique) et Jonathan Hivernat (capitaine de l'équipe de France de Rugby fauteuil)
- Mise en avant des actualités et temps fort handisport sur Twitter [@TousHandisport](#) et Facebook [Tous Handisport](#)

Contacts presse :

Laure Bencheikh 01 57 29 39 38 laure.bencheikh@socgen.com

[@SG_presse](#)

Hélène Haverland 06 26 38 66 51 h.haverland@handisport.org

Société Générale

Société Générale est l'un des tout premiers groupes européens de services financiers. S'appuyant sur un modèle diversifié et intégré, le Groupe allie solidité financière, dynamique d'innovation et stratégie de croissance durable afin d'être le partenaire de confiance de ses clients, engagé dans les transformations positives des sociétés et des économies.

Acteur de l'économie réelle depuis plus de 150 ans avec un ancrage solide en Europe et connecté au reste du monde, Société Générale emploie plus de 147 000 collaborateurs dans 67 pays et accompagne au quotidien 31 millions de clients particuliers, entreprises et investisseurs institutionnels à travers le monde, en offrant une large palette de conseils et de solutions financières sur mesure qui s'appuie sur trois pôles métiers complémentaires :

- **la Banque de détail en France avec les enseignes Société Générale**, Crédit du Nord et Boursorama qui offrent des gammes complètes de services financiers avec un dispositif omnicanal à la pointe de l'innovation digitale ;
- **la Banque de détail à l'international, l'assurance et les services financiers** aux entreprises, avec des réseaux présents en Afrique, Russie, Europe centrale et de l'est, et des métiers spécialisés leaders dans leurs marchés ;
- **la Banque de Grande Clientèle et Solutions Investisseurs**, avec ses expertises reconnues, positions internationales clés et solutions intégrées

Société Générale figure dans les principaux indices de développement durable : DJSI (World and Europe), FTSE4Good (Global et Europe), Euronext Vigeo (Monde, Europe et Eurozone), 4 des indices STOXX ESG Leaders, MSCI Low Carbon Leaders Index. Pour plus d'information, vous pouvez suivre le compte twitter @societegenerale ou visiter le site www.societegenerale.com